

# Mission Tango-Argentino im Tanzsport gestartet

Mit einem herzlichen Dank an die Initiatoren

Lothar Röhricht, Vors. Tanzsportverein Ramstein und

Thomas Rhinow, Lehrwart im Tanzsportverband Rheinland-Pfalz

Zuerst galt es, mit einer Präsentation des Argentinischen Tangos in drei Tangospielarten und der Mitternachtsshow auf den Nuevo „Oblivion“ über 220 Tanzsportanhänger beim 30. Frühlingsball des Tanzsportvereines Ramstein am Samstag, 13. Mai 2017, zu begeistern.

Ein besonderer Dank galt der Vorstellung durch dessen Vorsitzenden Lothar Röhricht und der sehr guten Moderation von Stefanie Röhricht-Meißner.

Tags darauf, am Sonntag, waren es 27 Tanzsporttrainer und Tango-interessierte Tanzsportler, auch B- bis S-Turnierpaare, die erstmals in diese Tanzvarianten eingeführt werden wollten.

Besonders beeindruckend war es, dass sich nach der Mitternachtsshow „Oblivion“ spontan noch mehr Gäste des Frühlingsballes zur ersten Fortbildungsmaßnahme für TR-C/Bs des Tanzsportverbandes Rheinland-Pfalz im Tango-Argentino – und das für 10 Uhr morgens nach dem Frühlingsball! – angemeldet haben.

Alles in allem war dies ein weiterer Meilenstein, um die ca. 225.000 Tanzsportler in über 2.125 DTV-Vereinen (davon im TRP ca. 130 Vereine mit über 11.000 Mitgliedern), von denen bislang viele noch keine Berührung mit dem ursprünglichen Tango hatten, für das Weltkulturerbe Tango-Argentino in seiner Besonderheit zu begeistern.



**Neue Mitglieder gewinnen mit dem immer beliebter werdenden, stark nachgefragten**

## Tango-Argentino

Am 14. Mai 2017 ab 10 Uhr ist Rolf Weiß Referent beim TRP-LE in der Turnhalle am Kiefernkopf in Miesbach. Er vermittelt mir seiner Partnerin Katharina **Tango-Argentino-Basics für Trainer-C/Bs und Interessierte (!)** der Varianten **Tango** mit seinem typisch melancholischen Charakter und **Milonga** im beschwingten Rhythmus: fröhlich und rustikal getanzt.

Info / Anmeldung siehe [www.trp-tanzen.org](http://www.trp-tanzen.org) (Lehre)

Nach Jahren als TR-Assistent DiscoFox und TR-C/Bs widmet sich Rolf Weiß seit 2011 speziell dem TangoArgentino. Er besuchte viele Fortbildungslehrgänge, die einzig dem TA gewidmet waren und nahm und nimmt oft Privatunterricht bei namhaften Lehrern der freien Tangoszene. Auch durch zahlreiche Milonga- und Festivalteilnahmen ist es Rolf Weiß möglich, den TangoArgentino ursprünglich, stilgerecht und respektvoll - ganz so, wie er in Argentinien und der ganzen Welt getanzt wird, zu vermitteln: als Tanz der engen Umarmung, der Kommunikation mit dem Tanzpartner, der Freude an der Begegnung und der Rücksichtnahme.

Am Abend vorm LE, am Samstag, 13. Mai, präsentieren Rolf und Katharina beim traditionellen Frühlingsball des Tanzsportvereines Ramstein e.V. im Haus des Bürgers ihre Tango-Argentino-Show.

Info / Karten: [Tanz-Lothar@gmx.de](mailto:Tanz-Lothar@gmx.de)

**TANZ SHOW SPASS Ramsteiner Frühlingsball**  
Haus des Bürgers  
13. Mai 17  
Bei uns viel Platz zum Schwofen und Tanzen  
DiscoFox - Standard - Latein - LineDance - LindyHop



Milonga



Vals



*Mitternachtsshow „Oblivion 1“*



*„Oblivion 2“*

*Beim 30. Ramsteiner Frühlingsball  
Rolf Neiß und Katharina  
mit Stefanie Röhricht-Meißner (rechts)  
und dem 1. Vorsitzenden  
Lothar Röhricht*



**IMPRESSSIONEN**  
**von der Trainer-C-Fortbildung**  
**des Tanzsportverbandes Rheinland-Pfalz**

*Erste Infos „auf Augenhöhe“  
im Stuhlkreis*



*Demo der Schrittbilder  
nach Prof. Amenabar*



*Unten:  
Praktischer Unterricht  
durch Tanzen in der Ronda*



*Gruppenbild der Trainer zum Abschluss*

